



García-Page firmó el compromiso contra el "fracking" ante el Ayuntamiento de Sigüenza.

## García-Page se compromete en contra del "fracking"

El candidato del PSOE a la Presidencia de Castilla-La Mancha firma el compromiso de la Plataforma de Guadalajara contra el Proyecto Cronos

El secretario general regional y candidato del PSOE a la Presidencia de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, ha asegurado que "no habrá proyectos de 'fracking' ni en Guadalajara, ni en ningún lugar de la región", si resulta elegido el próximo 24 de mayo. García-Page se pronunciaba así en Sigüenza, en la firma del compromiso que va a plantear la Plataforma contra el Fracking en Guadalajara a todos los partidos políticos para prohibir el uso de esta técnica de extracción de gas.

El Gobierno de Mariano Rajoy autorizó en mayo de 2013 el denominado Proyecto Cronos para empezar las

prospecciones en cerca de 100.000 hectáreas, de las que casi 20.000 pertenecen a Guadalajara y el resto a la vecina provincia de Soria. Desde que se conoció esta información, ha habido una amplia movilización social y política para exigir su paralización por los riesgos que entraña para el medio ambiente y para la salud de las personas. De hecho, la Plataforma ya ha presentado ante el Gobierno de Cospedal más de 20.000 firmas en contra del Proyecto Cronos, aunque no ha obtenido respuesta alguna.

Por ello, García-Page aseguraba que "en realidad, detrás del fracking, como

detrás de la intención del PP de Cospedal de traer el cementerio nuclear a Cuenca, lo que hay es mucha especulación, porque la especulación no es solo la de los banqueros que estos años de atrás nos han estado vendiendo el dinero que no existía, sino también la de quienes especulan con las energías".

El candidato socialista abogaba en Sigüenza por proteger "lo que somos y lo que tenemos como región para crecer y tener futuro, cuidando nuestro patrimonio cultural y medioambiental, justo lo contrario de lo que se hace cuando se apuesta por vertederos nucleares y por el fracking".

### > ¿Qué es la fractura hidráulica o "fracking"?

El "fracking" o fractura hidráulica es una técnica para la extracción de gas que resulta muy agresiva para el medio ambiente. Consiste en perforar el subsuelo con una red de varios kilómetros de túneles, a través de los cuales se inyecta agua, arena y productos químicos a gran presión para fracturar la roca y extraer el gas.

### > ¿Cuáles son los riesgos que tiene el "fracking"?

El "fracking" puede afectar gravemente al medio ambiente y a la salud de las personas por la contaminación de acuíferos con sustancias químicas, además de aumentar las probabilidades de movimientos sísmicos, según acreditan diferentes estudios científicos. También causa un gran deterioro de la superficie afectada.

### > ¿A quién afecta el Proyecto Cronos en Guadalajara?

El Proyecto Cronos afecta de manera directa a cerca de 20.000 hectáreas del territorio provincial repartidas entre más de una decena de núcleos de población situados en el entorno de la localidad de Alcolea del Pinar. Se trata de una zona protegida dentro de la Red Natura 2000, en la que también tiene su nacimiento el río Tajuña, que a lo largo de su curso abastece de agua a más de 25.000 vecinos de la provincia de Guadalajara.



NACHO IZQUIERDO

### Cospedal solo saluda a los que son "como de la familia"

Cospedal estuvo la semana pasada en Guadalajara, como siempre rodeada por un cordón de policías y alejada de los ciudadanos. Sin embargo, sí encontró tiempo para detenerse con el empresario de la comunicación José Luis Alguacil (a la izquierda en la imagen), propietario del conglomerado mediático (Popular TV, Guadanews, Guadapress y ahora también el plagio La Otra Calle) que el PP utiliza como herramienta de propaganda. Todo ello, pagado con el dinero público que trasvasan generosamente desde la Junta y demás administraciones gestionadas por el PP, mientras recorta servicios sociales, sanidad y educación. En solo dos años ha recibido más de 2,5 millones de euros. La cercanía de este empresario al PP es tal que hasta su hijo va en la candidatura de Román a la alcaldía.

## AUDIFONO ANTICRISIS

Optica Nueva

Familia de Audifonos  
ADAGIO B3

499 €

audio&co  
mucho por un

C/ Toledo, 14  
19002 Guadalajara  
Tel. 949 22 16 30

C/ Virgen de la Antigua, 3  
19001 Guadalajara  
Tel. 949 22 42 01